

EDITORIAL

Al cumplirse tres años de la creación del Consejo Editorial del Departamento de Geografía y Turismo, cuyas funciones se inician el 24 de agosto del año 2006, consideramos oportuno comunicar a nuestros colegas y lectores una reseña de los principales logros obtenidos.

En el desarrollo de las actividades se concretó la publicación del Volumen 14 (2005), convocatoria iniciada por la anterior Comisión de la Sección de Investigaciones del Departamento; se publicaron, además, los volúmenes 15 (2006), 16 (2007) y el presente volumen 17 (2008). Es necesario destacar el aporte desinteresado de los evaluadores, su esfuerzo y excelente disposición, fundamental para concretar la publicación de la RUG.

El logro más importante alcanzado en este período es la indexación de la revista, en el año 2007 y el ingreso en el Catálogo Latindex, con la máxima categoría: 1, que se concreta el 27 de julio del mismo año. Durante el 2008, se gestionó la incorporación de la revista en el Núcleo Básico de Revistas de CAICYT.

En esta nueva instancia de la revista se destaca la participación de geógrafos de reconocido prestigio nacional e internacional como profesores invitados para publicar artículos; asimismo se amplió la recepción de trabajos en cuatro idiomas: español, inglés, francés y portugués y la base de evaluadores nacionales e internacionales, cuerpo de científicos que llevan a cabo la denominada evaluación doble ciega.

Cabe destacar que se amplía la difusión de los trabajos publicados, mediante donaciones de los números anteriores a escuelas secundarias públicas y bibliotecas populares de la ciudad y la región y el reinicio del sistema de canje que en la actualidad se halla sistematizado.

Nos es grato, además, comunicar a nuestros colaboradores que se está trabajando en la preparación del formato digital de la RUG, para su inclusión en el Portal de Revistas de Ciencias Sociales, organizado en el marco del proyecto de la Universidad Nacional del Sur para crear la Biblioteca Digital (PROSOC), cuyo objetivo es contribuir al desarrollo de la investigación científica mejorando y ampliando los medios de preparación, almacenamiento, diseminación y publicación de revistas científicas electrónicas, a través de recursos avanzados de tecnología

de información mediante la edición en formato digital de las revistas de los departamentos de Ciencias Sociales y Humanidades.

Hacemos oportuna la ocasión para saludar a todos nuestros colegas e invitarlos a continuar colaborando con sus artículos que enriquecen y prestigian nuestra revista.